



ESCUELA DE ARTE ALMERÍA

PATRIMONIO SIMBÓLICO

- *La importancia del centro en la localidad*

Actualmente, además de impartirse en ella cursos de Artes Plásticas, Diseño y Bachillerato de Arte, su claustro está constantemente abierto a la ciudad con exposiciones y actividades culturales.



Exposiciones en la Escuela de Arte.

- *Honores y distinciones que ha recibido*

Siendo director de la Escuela de Artes y Oficios, Carlos López Redondo consiguió que la Escuela participase en las Exposiciones Iberoamericana de 1892, Nacional de 1895, Universal de París de 1900 y Nacional de 1911, donde se obtuvo cuatro medallas de oro.